

Foto: Alma Gudiño

A Coahuila y a Durango llegaron camiones cargados con papelería electoral para ser usada en la consulta del 10 de abril.

### CONTINÚA REPARTO DE PAPELERÍA

# Llegan a estados boletas de consulta

#### ELEMENTOS DE LA GUARDIA NACIONAL custodiaron los camiones que transportaron los materiales a Durango, Coahuila y Yucatán

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

GÓMEZ PALACIO, Dgo. - El Instituto Nacional Electoral en Durango recibió este sábado la documentación que será usada el próximo 10 de abril en el proceso de Revocación de Mandato, se trata de un millón 338 mil boletas. María Elena Cornejo Esparza, Vocal Ejecutiva del INE, dio a conocer que también se recibieron etiquetas de seguridad para el paquete electoral, que fue custodiada por elementos de la Guardia Nacional

Citó como ejemplo que en el Distrito 01 llegaron 43 cajas con 341 mil 494 papeletas; al Distrito 02, 340 mil 911; en el 03, se recibieron 327 mil 437 piezas en 41 cajas y al Distrito 04 recibieron 44 cajas, con 348 mil 565

Cornejo Esparza, sostuvo

que este sábado se recibió la documentación más importante para el día de la jornada de revocación de mandato, ya que sin estas papeletas no se podría emitir la opinión de las u los ciudadanos.

La funcionaria electoral recordó a la ciudadanía que hay una boleta para cada una de las personas que están en el listado nominal del estado de Durango. En todos los distritos se están recibiendo las etiquetas de seguridad para la caja paquete electoral, para que no puedan ser violentadas una vez que se realice el escrutinio y cómputo en cada uno de los paquetes.

Por otro lado, un total de dos millones 300 mil 114 papeletas para la jornada de la revocación de mandato del 10 de abril arribaron a los Consejos Distritales del Instituto Nacional Electoral en Coabuila.



Foto: Cuartoscuro

Ayer fueron entregadas en el distrito 03 electoral eederal del INE en Mérida, 379 mil 698 boletas para la consulta de revocación.

El material llegó custodiado por elementos de la Guardia Nacional al Consejo Distrital 07 con sede en Saltillo, donde estuvo presente el Vocal Ejecutivo del INE en

MILLONES
300 mil 114 papeletas
llegaron a los consejos
distritales electorales en
Coahuila.

el estado, José Luis Vázquez López, quien destacó que en el transcurso de este sábado y mañana domingo, los siete Consejos Distritales recibirán la totalidad de papeletas para los ciudadanos que conforman la lista nominal en Coahuila.

Así como un número adicional correspondiente a las 7 casillas especiales que se instalarán en la entidad y las destinadas para los representantes de partidos acreditados ante las Mesas Directivas de Casilla.

## Reforma p.4

## **PASO A PASO**

Las boletas y el material electoral para la jornada de revocación de mandato de AMLO, a celebrase el próximo 10 de abril, continúan llegando a todas las Juntas Distritales del INE.



Tras recibir las boletas, personal de la Junta Distrital Ejecutiva 10 revisó y selló cada una para posteriormente resguardarlas.



■ Funcionarios del INE resguaradaron las papeletas en las sedes distritales de Tuxtla Gutiérrez.



Bajo un fuerte dispositivo de seguridad, el material electoral arribó a las distintas sedes del INE en el estado.